

# Des Feux follets sur scène

L'eau, le feu... Des éléments aussi opposés que l'univers des ados et celui des adultes. A priori seulement. La preuve par neuf dès ce week-end, avec la surprenante prestation de la troupe *Feux follets, effet Mer*. Composée de neuf adolescents, tous du cru, la jeune troupe répète depuis plus de quatre mois son numéro de cirque. Echassiers, jongleurs, comédiens... Totalement ignorants de ces techniques artistiques avant la préparation de leur spectacle, la petite bande de saltimbanques n'a pas lésiné sur les efforts. Objectif perfection. C'est que les spectateurs, eux, ne feront pas de différence entre pros et amateurs !

## La découverte du trac

Dès le départ, le ton était donné par Muriel et Nikolaus Ruf, les deux pôles de *Macadam Clowns*, métamorphosés pour l'occasion en papa et

maman poules. Invité à monter ce projet par Martine Bideau, attachée culturelle de la ville de Sarreguemines, le couple refuse dès le départ de céder à la facilité. « **A travers les répétitions, ils découvrent de nouvelles règles** », nous confiait Muriel en février dernier. Puis le temps a passé. A quelques jours de la grande fête, bouffées d'angoisse et crises de trac ont fait place à la bonne humeur des répétitions hivernales : sera-t-on à la hauteur ? Est-ce que notre spectacle va plaire ?

Pas d'inquiétude à avoir, graines de stars : la ville entière sera à vos côtés pour applaudir votre prestation et admirer vos efforts. Nous les premiers !

*Premiers essais "sur le terrain" pour les neuf Feux follets encadrés par leurs parrains, Muriel et Nikolaus Ruf.*



Rencontres Saint Paul

## Saint-Paul à Sarreguemines

